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“..quero fazer de ti uma luz para as nações, para que a minha 
salvação chegue até os confins da terra.” (Is 49,6)

Coluna Jonas Abib
“O nosso negocio é salvação de almas, 

agente não perde tempo.”

Coluna Joao Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

(Explicação da Igreja sobre a oração do Pai-nosso): 
“santificado seja o vosso nome” - entramos no plano 

de Deus, a santificação do seu nome.         (CIC 2858)
Com o segundo pedido de Deus, a Igreja tem 

principalmente a volta de Cristo, e a vinda final do reino 
de Deus, rezando também pelo crescimento do Reino de 
Deus no hoje de nossas vidas.               (CIC 2859)

No terceiro pedido, rezamos ao nosso Pai para que 
una nossa vontade à de seu Filho, a fim de realizar seu 
plano de salvação na vida do mundo.      (CIC 2860)

“No quarto pedido, ao dizer “dai-nos”, exprimimos, 
em comunhão com nossos irmãos, nossa confiança filial em 
nosso Pai do céu.”Pão nosso” designa o alimento terrestre 
necessário a subsistência de todos nós e significa também o 
Pão da vida: Palavra de Deus e Corpo de Cristo..”(CIC 2861)

”O quinto pedido implora a misericórdia de Deus 
para nossas ofensas, misericórdia que só pode penetrar em 
nosso coração se soubermos perdoar nossos inimigos, a 
exemplo e com a ajuda de Cristo.”           (CIC 2862) 

”Ao dizer: “não nos deixeis cair em tentação”, 
pedimos a Deus que não nos permita trilhar o caminho que 
conduz ao pecado.”                         (CIC 2863)

”No último pedido, “mas livrai-nos do mal”, o 
cristão pede a Deus, com a Igreja, que manifeste a 
vitória, já alcançada por Cristo, sobre o “principe deste 
mundo”, sobre Satanás, o anjo que se opõe pessoalmente a 
Deus e a seu plano de salvação.” (CIC 2864)

”Pelo “Amém” final exprimimos..”Que assim seja!” 
     (CIC 2865) 

                               (Catecismo da Igreja Católica) 
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Música – Dunga: “..glorifca ao Senhor Jerusalém, 
ó Sião canta louvores ao teu Deus! Glorifica ao 
Senhor Jerusalém, o Sião canta louvores ao teu 
Deus..”

..verdadeiros milagres que Deus faz, curas, 
coisas impossiveis que para as pessoas pareciam 
insoluvéis, mas que Deus faz. ..Mas você 
diz:“..mas eu não vi, não tô vendo nada, não tô 
sentindo nada..como é que eu posso crer?” 
Mas justamente meu filho, agente tem fé não 
aquilo que vê, não naquilo que esta diante de 
mim.
..a própria carta aos Hebreus diz que a fé é a 
certeza das coisas que nós não vemos é a certeza 
das coisas que nós não vemos..

Música – Dunga: “..glorifca ao Senhor Jerusalém, 
ó Sião canta louvores ao teu Deus! Glorifica ao 
Senhor Jerusalém, o Sião canta louvores ao teu 
Deus..”

Padre Jonas Abib (Canal Canção Nova Play / 
Youtube: “Na ousadia da Fé - 2002”)
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste
livro”. Ap(22,7)

Casa de Israel é um folheto que nasce da importância de nos prepararmos, prepararmos
as comunidades e todo o povo de Deus para a segunda vinda de Jesus Cristo nosso
Senhor. Preparando e organizando material que ajude a refletir e agir sobre essa
realidade que se aproxima. 

A Palavra de Deus é um bem que o Senhor nos dá. Onde o cristão guarda a bíblia, e a bíblia
guarda o cristão(Dt 11,18-19), embora a Palavra de Deus não esteja restrita somente aos cristãos,
mas a todos os filhos de Deus. Mesmo que alguns estejam caminhando como se fossem orfãos pelo
mundo, por não conhecer a Palavra de Deus, tendo nascido e criados por Deus. São filhos do Deus
verdadeiro e único, e este é belo, puro, bondoso, verdadeiro, nobre, digno, leal, amigo, amável,
misericordioso, justo..

Sem dúvida a Palavra de Deus hoje esta acessivel na maioria dos países do mundo, o livro
sagrado dos cristãos, a nossa bíblia, é por exemplo motivo de morte em países como a China ou na
Korea do Norte. 

“Com efeito, este mandamento que hoje te prescrevo não é dificil para ti nem esta fora do teu
alcance. Não esta no céu para que digas: “Quem poderá subir ao céu para nós para apanha-lo?
Quem no-lo fará ouvir para que possamos cumprir?” Não esta do outro lado do mar, para que
digas: “Quem atravessará o mar por nós para apanha-lo? Quem no-lo fará ouvir para que possamos
cumprir” Ao contrário esta Palavra esta bem ao teu alcance, esta em tua boca e em teu coração,
para que possas cumprir.” (Dt 30,11-14)

Por que então não recordamos que somos filhos do altissimo e valorizamos a Santa Palavra que
esta acessível a nós? Porque a verdade veio ao mundo, seu nome é Jesus Cristo. Mas sabendo que a
verdade que conduz a vida eterna já se revelou ao mundo, os anjos que se afastaram de Deus
parecem ter se empenhado(Ap 12,10-12) em tentar afuscar esta verdade(2Ts 2,9-10), tentando
dificultar o homem a encontrar a verdade(2 Tm 4,3-4) que o salva e o conduz a vida.

“No principio era a Palavra, e a Palavra estava junto de Deus, e a Palavra era Deus. Ela
existia, no princípio, junto de Deus. Tudo foi feito por meio dela, e sem ela nada foi feito de
tudo o que existe. Nela estava a vida e a vida era a luz dos homens. E a luz brilha nas trevas, e
as trevas não conseguiram dominá-la” (Jo 1,1-5)
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“..quero fazer de ti uma luz para as nações, para que a minha 
salvação chegue até os confins da terra.” (Is 49,6)


